

Necesario, visibilizar y fortalecer derechos de personas adultas mayores: Morena

La diputada Mónica Herrera Villavicencio indicó que desde el Gobierno Federal y el Poder Legislativo hay un reconocimiento constitucional. "El día de hoy las cosas están cambiando con un presupuesto de casi 400 millones de pesos para lo que es la pensión de adulto mayor y con un incremento, a diferencia del año pasado, de más del 35 por ciento; y esperamos que, para el siguiente año, esa pensión se incremente el 25 por ciento y va a ser gracias al trabajo y apoyo de las y los diputados federales que no vemos colores, que simplemente vemos que es justicia para el adulto mayor".

https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=37948